

女子バドミントン部

現部長 伊藤 悠
前部長 小椋 由菜
顧問 尾村・佐野先生

ここ数年で知名度が上がり、テレビで見る機会も以前より多くなったバドミントンですが、それを見てバドミントンは個人競技だと思った方はいませんか？ 実はそれは間違いなのです。団体で動くスポーツではないですが、仲間の存在なしでは辛い練習も乗り越えることはできませんし、試合中の応援で勇気づけられることも多いのです。決して一人だけ、もしくは二人だけで戦っているわけではないのです。バドミントンは見た目以上に体力を必要とし、瞬時の判断力も必要とする奥深いスポーツであり、また団体戦と言つても過言ではないスポーツなのです。

現在女子バドミントン部は一年生四人、二年生七人で活動しています。厳しい練習環境ですが、共に支え合い今より少しでも強くなれるよう、日々練習に励んでいます。

最後になりますが、小椋先輩、金野先輩、石丸先輩、松友先輩、諸岡先輩、山上先輩の六人の先輩方には様々な面で助けてもらい、また常に私達の先頭に立つてリードしてもらい、とてもお世話になりました。先輩と一緒に練習した日々は一生忘れないかけがえのない思い出になりました。本当にありがとうございました。

